

KED Kurier - Sonderausgabe 2025

Von Eva Weingärtner

16. Juni 2025, 11:00

Was kann so wichtig und so aktuell sein, dass wir Ihnen heute, kurz vor den Sommerferien, eine Sonderausgabe des KED-Kuriers präsentieren?

Seit einigen Monaten kursieren Berichte aus Nachbarländern über ein Handyverbot in Schulen, und das Bundesland Hessen hat beschlossen, vom nächsten Schuljahr 2025/2026 an die private Nutzung von Handys in Schulen grundsätzlich zu verbieten.

Immerhin hatte die PISA-Studie 2022 bereits festgestellt, dass über ein Viertel aller 15jährigen Schüler*innen das Handy während der täglichen Schulzeit über eine Stunde lang privat nutzt, bei 14 Prozent sind es sogar über zwei Stunden.

Gleichzeitig belegen

neuere Studien, dass die bloße Anwesenheit des Handys auf dem Pult die Aufmerksamkeit und die Leistungsfähigkeit negativ beeinflusst...

Zur Sonderausgabe des KED Kurier (https://www.ked-nrw.de/export/sites/ked-nrw/.content/.galleries/downloads/3-kurier/KED_Kurier-Sonderausgabe-2025-V2.pdf)